

Autoridades, representantes del  
Aeropuerto Central y de Air Nostrum a pie de pista



con pasajeros, una fiesta que no se hizo esperar y que comenzó el día 19 de diciembre, a las 15,56 horas, con el aterrizaje de un vuelo de Air Nostrum, el avión TRJ55 procedente de Barcelona y, media hora después, de un Boeing 737 de Air Berlin que llegaba desde Palma de Mallorca.

### El 'bautismo de aire', uno de los momentos más emocionantes

Precisamente, los pilotos, el pasaje, las autoridades y directivos presentes en el aeropuerto, así como los centenares de curiosos que esperaban la llegada del primer vuelo vivieron uno de los momentos más emocionantes del día, que fue el 'bautismo de aire' con el agua lanzada por dos camiones de bomberos de la estación aeroportuaria, un momento que llenó de lágrimas los ojos de muchos de los presentes y que culminó con la recepción de los pasajeros, con el daimieleño José Montero a la cabeza, a pie de pista, por parte de la consejera de Industria, Energía

## Un día esperado por todos

Distintos responsables políticos vivieron de cerca la puesta en marcha de la infraestructura, una jornada durante la que se dijeron cosas como que "ahora estamos en el corazón del mundo", una emotiva frase pronunciada a pie de pista por la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, quien también reconoció que "hay que ser agradecidos con quien se arriesga y con quien tuvo un sueño que hoy ya es una realidad". Por su parte, el subdelegado del Gobierno, Miguel Lacruz, mostró su interés por que esta infraestructura facilite que "la gente pueda venir a disfrutar de nuestros parques naturales, monumentos, de la gastronomía y la cinegética", además de resaltar que, pese a las dificultades sufridas, "ha habido un gran esfuerzo por parte de todos los ciudadrealeños".

El delegado de la Junta, José Fuentes, afirmó que "hemos dado un paso de gigante que nos pone en una situación envidiable para seguir progresando en todos los ámbitos" y la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, que era "la mejor noticia del año". Además, se mostró confiada en que signifique un auténtico revulsivo económico para que la provincia sufra menos la crisis.

En cuanto a las compañías aéreas, el director general de Air Nostrum, Juan Corral, manifestó su satisfacción con la respuesta de los ciudadrealeños a las rutas propuestas. Por su parte, Álvaro Middelman, director general de Air Berlin para España y Portugal, expresó su satisfacción por la prestación de servicios desde un aeropuerto novedoso en tantos aspectos como es el ciudadrealeño.

Por otro lado, los responsables aeroportuarios han reconocido durante estos primeros días de funcionamiento del aeropuerto, la importancia de las gestiones realizadas por el presidente del Gobierno regional, José María Barreda, para agilizar los trámites con los que la infraestructura ha visto, por fin, la luz al final de un largo túnel que se ha recorrido durante doce años.



El 'Almendro' es el primer vuelo comercial que toma tierra el 19 de diciembre